
                                      Compte rendu de l’assemblée générale 
                       2016 

                      11 Mars 2016 
                           Salle du lac de la Médecinerie 

 
 

       La réunion débute à 19h 
 
          Le quorum de 100 personnes étant atteint (145 personnes présentes ou représentées),     
l’assemblée générale peut délibérer. 
 
         Guillaume GALLIOT Président déclare l’assemblée générale ouverte. 
 
Présents : Jacques MAZUCCA  Adjoint aux sports de la ville de Saran  
                   Bernard DUGALLEIX  Conseiller municipal délégué aux sports de la vile de SARAN 
                   Liliane BILLON Secrétaire Généralel de la ligue du Centre Val de Loire d’Athlétisme 
                   André  BENHENNA Président du comité du Loiret d’Athlétisme 
 
Absents excusés : Maryvonne HAUTIN  Maire de la ville de SARAN 
                                 Patrick DONNADIEU   directeur de la DDDJS 
                                 Alain BUTTE Président de la ligue du Centre Val de Loire d’Athlétisme 
                                  
 
 

APPROBATION DU PROCES VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE  
 ORDINAIRE DU 10/04/2015 

 
Le procès-verbal est soumis au vote : 
      Une d’abstention 
      Pas de vote contre  
      Le procès- verbal est approuvé à l’unanimité 

 

ALLOCUTION DU PRESIDENT GUILLAUME GALLIOT 

Mesdames Mesdemoiselles, Messieurs, chers amis, 

En tant que Président de l’association sportive de Fleury les Aubrais Saran athlétisme, 

je vous remercie d’avoir répondu nombreux à notre Assemblée Générale Ordinaire annuelle.  

Une nouvelle année s’est passée avec comme d’habitude son lot de joies et de 

déceptions. Ce qui restera de 2015 et ce bien au-delà du plan sportif, c’est cette énergie 

positive retrouvée, cette volonté de travailler et de gagner ensemble. Les deux tours des 

interclubs en ont été les plus belles images avec une équipe soudée, tournée vers un seul 



objectif, la victoire et si possible une remontée en N1. Malheureusement elles nous ont 

échappé pour quelques points, mais nous avons prouvé une fois de plus que l’esprit de 

groupe qui règne à l’ASFAS permettait à tous de se surpasser et d’atteindre voire dépasser 

nos objectifs. 

Je remercie tous les partenaires institutionnels et privés qui continuent de nous soutenir 

pour nos organisations et notre fonctionnement, et en particulier : 

 La ville de Saran 

 Le Conseil Général du Loiret 

 Le Conseil Régional du Centre 

 La Direction Départementale de la cohésion Sociale (DDCS) et de protection des 

Populations dans le cadre du Centre National de développement de sport (CNDS) 

 La Caisse d’Epargne 

 Intergaz 

 Sport 2000 

 Carrefour 

 

Je remercie également notre comité directeur pour son investissement et je vous 

souhaite une excellente année sportive 2016, pleine de joies, de plaisirs et de 

performances 

RAPPORT D’ACTIVITES 

Que retenir de cette saison ? 

 Nos organisations 

o Les foulées de l’ASFAS dont la 9ème édition aura lieu le 20 mars prochain et qui 

a réuni près de 635 coureurs en 2015. 

o La 6ème édition du Challenge national des ligues à la marche qui a regroupé 

249 marcheurs de toute la France, des catégories benjamin à espoir. 

o Le tour estival du challenge équip’athlé pour les benjamins à minimes qui a 

réuni 350 jeunes de la région. 

o Les championnats départementaux cadets à vétérans 

o Deux meetings de rentrée et les traditionnelles Asfaclasses destinées aux 

établissements scolaires (collège et lycée) de l’agglomération orléanaise 

o Malheureusement l’annulation pour les raisons tragiques liées aux attentats 

de l’ABSF qui s’annonçait en forte progression par rapport à l’année passée 



Toutes ses organisations ne pourraient avoir lieu sans l’équipe d’organisation dont 

nous disposons et sans des infrastructures en bon état. 

 

 Nos résultats sportifs 

La remontée en N1 de notre équipe interclubs nous échappe pour quelques points et 

montre que nous devons encore faire des efforts pour former nos jeunes qui sont la base 

même de notre réussite, les aider à progresser et à mieux gérer certaines circonstances 

particulières liées aux interclubs. 7ème club de N2, l’état d’esprit conquérant de cette 

campagne est à conserver pour accéder à la N1 en 2016. 

Nous avons encore maintenu notre nombre de qualifiés aux championnats de France 

CA, JU et ES à un très bon niveau. Nos deux équipes cadets-juniors ont participé aux finales 

nationales interclubs promotion. Notre équipe de marathon a obtenu une excellente 4ème 

place aux championnats de France (à 1s de la « boite »).Gloria Aglemagnon est devenue 

championne du monde du lancer de marteau, catégorie sport adapté. De nombreux masters 

(ancien nom des vétérans) ont participé aux championnats du monde à Lyon, emmenés par 

Caroline Guillard, double championne du monde à cette occasion. 

Le développement du sport loisir et pour tous se poursuit avec toujours un vif succès 

pour le baby athlé. Aujourd’hui, nous sommes limités pour accroitre notre capacité d’accueil 

en raison d’un encadrement un peu juste en nombre qui nous empêchent d’ouvrir de 

nouveaux créneaux horaires. 

De même, nous enregistrons toujours plus d’adhérents en marche nordique et en 

running loisir et santé, notamment du côté des femmes. Ceci n’est pas sans poser quelques 

difficultés dans certains groupes pour accompagner comme on le souhaiterait autant de 

publics si différents dans leur approche de la pratique de l’athlétisme.  

Nous poursuivons notre développement vers le handisport et le sport adapté, le 

sport en entreprise et auprès de nouveaux publics (notamment le Centre pénitentiaire 

Orléans Saran, avec qui nous allons signer une convention de partenariat). 

Du nouveau également dans la gestion du club avec la création d’un groupe de 

gestion des bénévoles animés par François Goueffon, le remplacement de Liliane Billon par 

Dominique Bourbon et Dominique Simonet pour la gestion des officiels et le départ de 

Bernard Détharé de la buvette et la prise de fonction de Stéphanie L’Oeuil, qui recherche 

d’ailleurs des bénévoles. 

         Merci de votre attention 



 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONCLUSION 

 Bilan général positif avec tous les indicateurs à la 

hausse 

 Bilan sportif stable, notamment aux niveau des 

Championnats de France Individuels 

 

Pas de vote contre, pas d’abstention, pas de question 

Le rapport d’activités est approuvé à l’unanimité des membres présents 



 

RAPPORT FINANCIER 2014 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Pas de vote contre, pas d’abstention, pas de questions 

Le rapport financier est approuvé à l’unanimité des membres présents 



OBJECTIFS DU CLUB POUR LES PROCHAINES ANNEES 
 

 Opérationnel 

L’objectif sportif ESSENTIEL est de retrouver la N1 l’an prochain. En effet, la descente en 

N2 nous a couté financièrement environ 12 000 € de subvention de la part du conseil 

général. Cette baisse de subvention nous a conduits à réfléchir sur des économies 

budgétaires. L’apport des nouveaux adhérents, la progression de jeunes et la présence de 

nos valeurs sures peuvent nous permettre de viser une place dans les 8 premières équipes 

évoluant en N2 et retrouver la N1 en 2017.  

 Performance 

Nous chercherons également à maintenir, voire augmenter, notre nombre de qualifiés 

aux championnats de France individuels, qualifier les deux équipes jeunes à la finale 

nationale interclubs CA-JU. J’aimerais personnellement que les entraineurs et les athlètes 

prennent comme un vrai objectif de performance de fin de saison et pas une simple 

participation de plus. Au vu des résultats individuels de l’an passé et du classement obtenu 

par les équipes, je suis persuadé qu’au moins une des deux équipes peut jouer les premiers 

rôles dans cette compétition nationale.  

« Ne vous contentez pas d’être bon, soyez excellent ! » me disait une prof de math du 

collège Montjoie, C’est exactement cela : nous devons rechercher l’excellence car les 

émotions qu’elle engendrera resteront gravées à jamais dans nos têtes. 

 Accompagnement 

Augmenter la présence aux compétitions de nos jeunes, fidéliser nos athlètes cadets et 

juniors afin de leur permettre de continuer leur pratique de l’athlétisme après le bac. 

 Développement 

Continuer à développer les activités loisirs et santé notamment auprès des femmes et 

des seniors. Maintenir les actions en faveur des quartiers défavorisés. Poursuivre nos efforts 

de formation des adhérents vers des fonctions de dirigeants, officiels ou entraineurs. 

Avancer avec les collectivités locales dans le projet de la réfection de la piste d’athlétisme. 

 Gestion 
L’objectif est le retour à l’équilibre budgétaire. Pour réaliser cette mission  

François GOUEFFON a mis en place un groupe de travail en charge d’analyser les différentes 
économies réalisables. Ce groupe est composé du Bureau Directeur, d’entraineurs, d’un 
représentant des athlètes et un des courses sur route. Le groupe de travail rendra 
prochainement ses conclusions au comité directeur pour prise de décision. 
 
 
 
 



     Le groupe propose à l’assemblée générale de mettre en place : 
 
Le remboursement des frais des bénévoles par fourniture d’un reçu fiscal de don aux 
œuvres. 
    Cette procédure de remboursement devant être mise en place après accord de l’ AG., elle 
est proposée au vote 

Pas de question, pas de vote contre, pas d’abstention 

Cette procédure est approuvée à l’unanimité des membres présents 
 
     François GOUEFFON se tient à disposition des bénévoles pour la mise en place de cette 
économie 
 
     Nous poursuivrons l’amélioration de la gestion du groupe de bénévoles dont certains sont 
officiels, l’objectif principal étant d’améliorer l’unité du groupe et la convivialité. 

Pas de question, pas de vote contre, pas d’abstention 

Les objectifs sont approuvés à l’unanimité des membres présents 
 

BUDGET PREVISIONEL  2016 
 
     Le budget prévisionnel joint en annexe  est présenté en équilibre à la somme de 181300€. 
 
    Pas de question, pas de vote contre, pas d’abstention 
 

Le budget prévisionnel est approuvé à l’unanimité des membres présents 
 
 

ELECTION DE 3 VERIFICATEURS AUX COMPTES 

 
     Sont candidats à cette mission : 
 

 Marie-Christine BAILLIE  
 Sandrine BUTEL 
 Dominique SIMONET 

 
     Personne ne s’opposant à l’élection des vérificateurs aux comptes à main levée, les 
candidats sont élus à l’unanimité des membres présents. Guillaume GALLIOT les remercie 
d’avoir accepté cette mission 
 



INTERVENTION DES PERSONNALITES INVITES 
 

André Benhenna Président du comité du Loiret 
 
     Monsieur André BENHENNA rappelle que les départementaux d’athlétisme auront lieu le 
1er Mai à SARAN, les officiels recevront à ce titre des indemnités de 20 euros. 
     Pour les interclubs N2 il faudra un juge départemental en 2016 qui devra passer régional 
en 2017. L’examen régional aura lieu le 23 Septembre et ils auront la possibilité de s’inscrire. 
     Le règlement des compétitions a évolué et il faudra sur chaque compétition un jury 
composé des personnes suivantes de niveau régional : 

 Un directeur de réunion 

 Un juge arbitre 

 Un responsable LOGICA 

 Un délégué anti-dopage 

 Un starter 

 Un juge marche 
     Le juge arbitre établira un rapport à l’issue de la compétition 
 
Liliane BILLON Secrétaire Générale de la ligue du Centre Val de Loire d’athlétisme 
 
      Madame Billon tient tout d’abord à excuser Monsieur Alain BUTTE Président de la ligue 
retenu par l’assemblée générale du comité du Cher. Elle annonce l’arrivée de Dimitri 
DEMONIERE comme CTS en remplacement de Nicolas QUEVAL. 
     Elle annonce l’augmentation de la part fédérale des licences, celle-ci passant à 30 euros, 
la part de la ligue passant à 26,5 euros. Ces 2 augmentations représentant une hausse de 
près de 4 euros  
- La Ligue du Centre Val de Loire a atteint les 12 000 licenciés et a signé avec la fédération 
une convention d’objectifs pour le développement et a à ce titre embauché 2 agents pour le 
soutien aux clubs et la création de structures dans les déserts athlétiques. 
- Alain BUTTE a rencontré Mohamed MOULAY Vice-Président de la Région  chargé des sports 
qui a confirmé le maintien du CAP'ASSO. 
- Mise en place d'une commission des installations sportives  pour travailler en priorité sur 
un projet de salle. 
-Organisation des Championnats de France CA/JU à Châteauroux les 1er, 2 et 3 juillet 
 
Jacques Mazucca Adjoint au maire de la ville de SARAN en charge des sports 
 
      Monsieur Mazucca  se félicite de la bonne tenue de l’AG et du bon esprit qui se dégage 
des participants et souhaite lui aussi la remontée de l’ASFAS en nationale1. 
      Il félicite le club pour la signature de la convention avec le Centre Pénitenciaire d’ Orléans 
Saran. 
      Il confirme que malgré la baisse des dotations de l’état la ville n’a pas baissé le montant 
des subventions aux associations. 
 



REMISE DES RECOMPENSES 
 

Les récompenses aux athlètes sont remises par les entraineurs du club 
 

RESULTAT DU VOTE 
 

                                 Inscrits : 428 
                                 Votants : 145 
                      Bulletins nuls :      0 
             Suffrages exprimés : 145 
Ont obtenus 
                       D’HERDE Lise : 145 
             JOFFIN Maryvonne : 145 
            PASDELOUP Michel : 101 
 
Tous les candidats sont élus 
 
La réunion se termine à 21h par le verre de l’amitié 
 
 
 
Le Président                                                                                                Le Secrétaire Général 
G. GALLIOT                                                                                                  F. GOUEFFON 

 

 

 

 
 
 
 

     
 


